ピアサポーター通信 vol. 1 1 令和 5 年 11 月

はるかぜのピアサポーター5 名とピアスタッフ 1 名による 『ピアサポーター通信』です。

今回は「近況報告について」の話です♪



こんにちは!S、Hです。

最近、寝起きが良く体調良く成りました。先週、アメリカのいとこ家族と、夕飯を食べ、自分のアパートに招きました。いとこの奥さんは、元気でいっぱい明るくあたたかい、沢山話しました。いとこにあなたをほこりに思うと言われ、びっくりしました。皆さまにも身心とも、あたたかい日がありますように、祈っています。



こんにちは、O です。僕はガ ンプラの組み立てるのが好き です。最近は、レトロゲーム の FF シリーズを、ニンテンド ースイッチで、やっています。 ダウンロード版ですが、7、 8、9、1とクリアし、6を今や っています。





こんにちは。私は KY(空気の 読めない男)です。何年かに 1 度、レコードブームがあってどう も今年がその年のようです。 アナログな KY です。





みなさんこんにちは!さーです。 ようやく涼しくなり過ごしやすい季 節になりましたね!!

10 月に私の誕生日がありまして、自分にご褒美でリュックを買いました!

かっこいいのを買えてよかったです。テンションを上げて秋を楽しみましょう!!



最近は寒いくらいですね あの夏が嘘のようだ エアコンも使わないので電 気消費量減りました しかしガス代金上がります シャワー1日に2回あびる せいかな



こんにちは、ピアスタッフ の Y.S です。最近、友人と、 出かけることが多くなりま した。

先日、動物園に友人と行き、 ライオンの鳴き声を生まれ て初めて聞きました。大迫 力で驚きました。

おしゃべりサロン好評開催中!

みんなで色々なおしゃべりを楽しむ おしゃべりサロンが好評開催中です。 フリートークや、趣味の話、好きな音楽、 思い出話などいろいろなテーマで話しています。 第4月曜日14:00~15:00

第4月曜が祝日の場合第1月曜に変更

